



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

12/11/2022

LEGISLATIVO

Instan a elevar el nivel del debate en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO CASTILLO).- El Pleno de la Cámara de Diputados inició su cuarto día de discusión sobre el Presupuesto de Egresos. Desde el pasado martes, el debate ha transcurrido entre insultos y protestas, por lo que el líder parlamentario del PRD, Luis Espinoza Cházaro, llamó a elevar el nivel del debate y no convertir en un circo el Palacio de San Lázaro. Por separado, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, descartó, una vez más, el retiro de las reservas presentadas por su fracción parlamentaria y reafirmó su posición contra el Presupuesto 2023.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOHK6oUI%2DYHvD88&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21258&parId=root&o=OneUp>